

Wir trauern um unseren Kameraden der Alters- und Ehrenabteilung

## Hans-Dieter Porcher

Nach seinem altersbedingten Ausscheiden aus dem aktiven Feuerwehrdienst, wechselte er in die Alters- und Ehrenabteilung und blieb dadurch der Feuerwehr bis zu seinem Tode treu verbunden.

Die Feuerwehr verliert mit Hans-Dieter Porcher einen stets hilfsbereiten und engagierten Kameraden, der sein Streben in der Feuerwehr und seinem Leben nach dem Leitspruch der Feuerwehr ausgerichtet sah:

**"Gott zur Ehr, dem Nächsten zur Wehr!"**

Wir werden Hans-Dieter in ehrendem Gedächtnis behalten, als Freund und guten Kameraden.

Stützpunktfeuerwehr Birkenfeld

Christian Schuler

Wehrführer

Förderverein Feuerwehr Birkenfeld

Volker Meng

1. Vorsitzender

